
Fragen an die Pfropfspezialisten

Beitrag von „Wolfgang“ vom 22. August 2011, 14:09

Hallo Wolfgang,

auch ich würde dir raten, Kindel zu bewurzeln und wurzelecht zu kultivieren.
Gepfropft würde der Chamaecereus zu stark getrieben und würde sein typisches Aussehen 
verlieren. Außerdem wird er dadurch anfälliger gegen Krankheiten und Schädlinge. A pro po 
antworten: Hätte ich gerne früher getan, aber gestern kam ich nicht ins Forum, warum auch 
immer.

Gruß
Wolfgang

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1321-fragen-an-die-
pfropfspezialisten/&postID=10820#post10820
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